
Espírito ferroviário 

 

Deixou marcas no coração... 

Era um prazer que sentíamos 

Quando para o trabalho nós íamos... 

Ferroviários...era a nossa profissão. 
 

O que fazíamos era repleto de emoção... 

A qualidade, o nosso objetivo final... 

Ficávamos felizes quando a empresa investia,,, 

Os trens deveriam circular com perfeição. 
 

Os tempos parecem ter mudado desde então. 

Mas o espírito ferroviário permanece, embora 

Faltando ao governo aquela vibração. 
 

A atual crise com o preço do petróleo em elevação 

Está a mostrar ao nosso querido país 

Que as ferrovias poderão trazer ao transporte a solução. 
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